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あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。

、第12回同人総会は25名が出席していこいの村美の山で開催

2007年総括と2008年活動方針、決算＆予算を承認する。

‘ 今 年 も 安 全 登 山 を 第 一 に 楽 し く 充 実 し た 一 年 に し よ う ！ ’

小春日和となった２００７年１２月８日(土)、いこいの村美の山において２５名が出席（他

に委任状提出者６名 して第１２回同人総会が開催されました 議長(川辺､福田)と書記(木村)） 。

を選出した後、総会議事を討議しました。(詳細は議事録参照)

翌日の二子山ハイクも穏やかな天気となり、参加者１４名が武蔵の山を楽しく歩きました。

『芦ヶ久保の道の駅から、ゆっくりと往復５時間かけて、落ち葉を踏みしめながらの初冬の双

子山ハイキングでした。雄岳には日だまりの自然の展望台があり、奥武蔵の山々を眺めながら

幸せな気分でお弁当を頂きました。秩父の町もよーく見えました。個人的には、生まれ育った

秩父の家から毎日見ていた山に初めて登ったという感慨もありました （石川記）。』

大嶋会長、石川副会長、宮田事務局長の三役と高橋会計監事は留任

今年もよろしくお願いします。

会長：大嶋博 副会長：石川邦彦 事務局長：宮田幸男 会計監事：高橋武子、他１名未定

事務局(担当別)…会計(青木)／同人通信(宮田､白根､逸見､栗原､浅古)／遭対基金(須藤裕)

登山時報(木村)／装備(大嶋､駒崎)／ﾃﾞｰﾀ管理(豊島)／ＨＰ(石川)

会場予約(堀､高橋)／新入会員(豊島､須藤裕､木下)

県連関係：理事(木村)／評議員(青木)／遭難対策委員(南雲)／山ｽｷｰﾈｯﾄ(須藤裕､宮田)

女性委員会(未定)／救助隊登録員(浅見､木下)

１月例会で各種委員会の希望を取ります

山行企画委 ／ 学習企画委 ／ 海外登山委 ／ 山旅編集委 ／ 写真展開催委 ／ 環境考委

年明けとともに、本格的な山スキーシーズンへ！

今年は順調な寒気南下で１１月の立山や１２月の会津駒、妙高前山とこの時期本来の豊富な

粉雪に恵まれ順調な‘滑り出し’です。年明け恒例の八甲田山で新春初滑りの後、１月例会で

ビーコン机上講習、２７日の初級山スキー神奈山でビーコン探索から掘り出し、搬送までの実

地訓練を行います 「安全」のためには事故やけがを未然に防ぐことが第一であることはいう。

までもありません。日頃からの体力トレーニング、スキー技術ＵＰ、雪崩対策、用具管理など

をしっかりと行い、今年も充実したシーズンにしましょう。

お知らせ

橋本隆志さんが退会されました。



２００８年新春の会山行

［計画者:宮田］１ 新年恒例初滑り・八甲田山山スキーと酸ヶ湯温泉で新春を祝う

日 程：１/３(木)～６(日) 1/4 八甲田ﾛｰﾌﾟｳｪｰ周辺滑降 1/5酸ヶ湯～大岳山頂往復

参加者：CL宮田 SL大嶋 木村､栗原昌

［計画者:新井］２ 新春恒例 鍋ハイク・足利、行道山

日 程：１/10(木) 浄因寺～行道山(鍋ﾊﾟｰﾃｨ)～織姫神社 ﾀｲﾑ３ｈ

参加者：CL新井 高野､山崎､八木､藤井､堀､並木､白根､吉田､川辺､栗原､逸見､大嶋､篠崎､橋上(会員外)

［計画者:軽石］３ 富士展望の陽だまりハイク・足和田山、長者ヶ岳

日 程：１/19(土)～20(日) 一本木～足和田山～三湖台～紅葉台～鳴沢氷穴～富岳風穴＝

朝霧高原民宿(泊)＝田貫湖～長者ヶ岳～天子ヶ岳～白山神社～白糸の滝＝田貫湖

参加者：CL軽石 山崎､八木､吉田､栗原､逸見､新井､高橋

［計画者:宮田］４ 初級山スキー・妙高神奈山

日 程：１/27(日) 関温泉ｽｷｰ場～三角エリア往復・ビーコン訓練など

参加者：CL宮田 SL木下 川辺､大嶋､須藤裕､浅見､南雲､木村､栗原昌､井上

［計画者:宮田］５ 真冬のビックパウダーを滑る・岩手山＆秋田駒ヶ岳周辺<中上級>

日 程：２/９(土)～11(月) 詳細は例会でお知らせします

参加者：CL宮田 SL木下 栗原昌

［計画者:軽石］６ 日だまりハイク・奥久慈男体山と袋田の滝

日 程：２/10(日) 詳細は例会でお知らせします

参加者：CL軽石 八木､堀､白根､吉田､新井､栗原､逸見､高橋

［計画者:大嶋］７ 初級冬山・黒斑山

日 程：２/23(土)～24(日) 車坂峠～黒斑山往復(高峰温泉泊<予定>)

［計画者:県連山ｽｷｰﾈｯﾄ事務局・須藤裕､宮田］８ 県連山スキーネット・湯ノ丸山<初級>

日 程：３/２(日) 湯ノ丸ｽｷｰ場～湯ノ丸山～周辺滑降～ｽｷｰ場

参加者：CL宮田＆大嶋 SL須藤裕＆木下 川辺､豊島､石川､浅見､木村､栗原､井上

▲ ▲ ▲ ▲ ▼ ▼ ▼ ▼遭対基金の更新、新年度会費の納入を

同人の遭対基金の期限月は２月末日となっていますので、１月例会で必ず手続きを行ってく

ださい(担当：須藤裕さんまで)。また、新年度の会費納入も併せてお願いします。

新年例会のお知らせ

２００８年１月１２日(土) 午後３時３０分～ 市民ホール

学習： ビーコン講習」 <講師：木下>「

※ビーコンを持っている方は持参してください。

当面の日程等

２/２(土) 15:30～ ２月例会 市民ホール 学習：未定

３/１(土) 15:30～ ３月例会 市民ホール 学習：未定



［書記：木村］『熊谷トレッキング同人第１２回定期総会・発言要旨』

今回の総会では、特に夏のアルプスについて議論が交わされました。

＜会計について＞

旅費交通費について県連行事に参加した場合の交通費は支弁されているのか？

→県連より実費支給されているが、救助隊については一律 円の支給のみである。差額分1,000
については手当が必要と思う。新年度予算の中で支給基準等について事務局で検討し、たたき

台を提案したい。

＜夏のアルプスについて＞

きつい山行が年配の方には厳しくなってきた。近接して合宿もあり、技術委員会として立

案する必要性が薄れてきているように感じる

・山岳会として夏山でアルプスに行くというスローガンは常に持っておきたい。名前は残して

ほしい。技委にこだわらず計画を出していけばよいのでは。

・アンケートには企画多数ある。参加者のレベルの考慮はもちろん必要、個人では行けない所

も仲間となら行ける。

。 。 。・レベルを下げる必要はないと思う 技委ならではの企画があってよい 目標は高く持ちたい

・会として全体での企画は欲しい。様々な意見を汲み上げて企画するのは大変ではあるが。

・日程・レベル・年齢・体力それぞれの差はある。最初 点に集中してそのあと分散していく1
ようなコース設定がよい。

・以前にも合宿で谷川岳肩の小屋集中があった。色々アイデアを出して行きましょう。

＜環境考＞

県連でも今後力を入れていくようだ。そういった行事があったらぜひ多くの参加を。

山小屋のトイレがひどい有り様の事があった。労山の対策は何かある？

→現状ではスローガンの提起にとどまっているようだ。

・会としては村越先生の言った「紙は持ち帰ろう」は同人内に生きていると思う。


